



EN X #GENDARMERÍA

@PORTHUSTEGUY Los tres reos prófugos de la cárcel de Valparaíso son asesinos de alta peligrosidad. Juan González es el homicida del SOM David Florido condenado a presidio perpetuo. Lo que está pasando en Gendarmería a nivel nacional es un desastre y no hay renunciadas de alto nivel.

@Luis_A_Riveros Fuga de reos de alta peligrosidad y libertad otorgada por "error" a un sicario muestran que el sistema penitenciario y judicial no está funcionando bien. Tampoco el Min. de Seguridad. Gendarmería y policías tienen personal insuficiente. País amenazado por la delincuencia.

@diputadonaranjo Lo que pasa en Gendarmería con la fuga de presos y situaciones irregulares ya no son hechos aislados. Las organizaciones criminales han penetrado la institución y existen funcionarios que se han comprometido. Se requiere una profunda investigación y reestructuración.

@carloshuneeus Ministro de Justicia ausente// Fugas, liberaciones erróneas y sin director titular: El complejo momento que tiene a Gendarmería en el ojo del huracán

@marikezm El Gobierno no tiene nada que ver con la pésima gestión de los gendarmes. Ahora se quieren sacar el pillo con que había niebla. Por eso no vieron a los presos cuando se fugaron. Son un chiste! Es Gendarmería la responsable de la fuga. Para eso trabajan en la cárcel.

@BDICSHILEI Gendarmería debe ser parte de Carabineros y tener instrucción militar y dejar de ser independientes. Tal vez eso cambie desde adentro.

@lorenafriesm Renuncias, fugas, liberaciones por error, altos mandos destituidos... Lo de Gendarmería ya no parecen hechos aislados, es una crisis estructural que pone en riesgo la seguridad y facilita al crimen organizado operar desde las cárceles. Urgen cambios profundos.